

Cette déclaration de l'observatoire de AMS77 a été rédigée en coopération avec Medicus Mundi International - Réseau Santé pour tous.

Point 28 de l'ordre du jour

Mises à jour et rapports futurs : renforcer les services de santé intégrés et centrés sur la personne

Les agents de santé communautaire sont à l'origine du succès des services de santé intégrés centrés sur les personnes. Le rapport ne le reconnaît pas, pas plus qu'il ne reconnaît leurs conditions de travail difficiles et leurs perspectives de carrière artificiellement réduites.

L'appel à l'amélioration des systèmes d'information et à la numérisation ne tient pas compte de l'accès asymétrique aux technologies numériques et de la monopolisation des technologies par les plateformes, la tarification et le marketing intensif.

La relation entre les soins de santé primaires, la couverture sanitaire universelle et les services de santé intégrés centrés sur la personne n'est pas claire. Cela risque d'entraîner une fragmentation et une confusion, compromettant ainsi la réalisation de la santé pour tous.

Le rapport invite les États membres à améliorer la manière dont les services de santé sont sélectionnés, financés, gérés et fournis. Toutefois, l'amélioration de ces paramètres ne permettra pas de remédier à la mainmise des entreprises sur les systèmes de santé et à la privatisation des services de santé, ainsi qu'aux inégalités et à la fragmentation des soins qui en résultent.

Observatoire de l'OMS

Programme de démocratisation de la gouvernance mondiale de la santé Mouvement populaire pour la santé